



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## La “cumbre” de París de abogados laboristas organizada por la IELA subraya la creciente internacionalización de estos juristas

Los abogados deben tener un **espíritu internacional para seguir a sus clientes en cualquier parte del mundo**, conocer la legislación que hay en materia de despidos, más garantista en países como España e Italia y más flexible en jurisdicciones como Suiza e Inglaterra. En este escenario, **también habrá que ver el encaje de la IA y el chatGPT** en las empresas. El mundo global necesita soluciones globales donde preocupa la reducción de jornada y el absentismo en las pymes.

Este es el resumen de la 2.<sup>a</sup> Conferencia Internacional de Abogados Laboristas, organizada por la IELA (International Employment Lawyers Association), celebrada en París el pasado 11 de abril de 2025 y que ha congregado a asociaciones de laboristas de **Alemania, Italia, España, Reino Unido, Francia y Estados Unidos**. Esta asociación tiene un marcado carácter internacional y pone en contacto a laboristas de toda la UE. La actividad formativa y su Congreso anual son referentes ya en Europa.

En el año 2015 un grupo de profes

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |